
平成２６年度 第１回江戸川区景観審議会 意見の概要 
 

平成 26年 6月 3日（火）に第１回江戸川区景観審議会が開催され、以下の４点について
報告がありました。 
・ＪＲ小岩駅周辺地区まちづくりについて 
・学校改築について 
・景観まちづくり賞について 
・小景観区の取り組みについて 

 
■平成 26年度 第１回江戸川区景観審議会 意見の概要 
 
報告事項１ ＪＲ小岩駅周辺地区まちづくりについて 

【ＪＲ小岩駅周辺地区まちづくりについて】 
 ○江戸川の下町らしさを前面に押し出し、付加価値をあげるような工夫をするなど、 
新しい意味の、単なる規制型の景観行政でないことを実現してみせようという姿勢で

臨んでほしい。 
 ○旧村境である道を、「まちやみちの記憶」として残す手法をもっと検討してほしい。 
 ○ＪＲ小岩駅周辺地区景観形成ガイドラインに関してはよく修正されており、了解した。 

報告事項２ 学校改築について 

【第三松江小学校、篠崎第三小学校の設計について】 
 ○第三松江小は、通り抜け通路を廃止することにより、小松川境川親水公園側に迂回 
していただくようになるので、木を残しつつも隅切りを大きくとるなどの配慮を 
したほうが良い。 

 ○第三松江小の屋外階段は、階段下から親水公園が見えるようにという意図を活かす 
  ためにも、階段をなるべく建物側に寄せて端をなるべくあけるほうが良い。 
 ○第三松江小・篠崎第三小学校のテラス・デッキは、学校側からではなく親水公園・ 
親水緑道側からの利用を考えたデザインにするなど、パブリックなスペースとしての 
活用をもう少しシュミレーションしてほしい。 

 ○第三松江小・篠崎第三小学校の植栽は、外周部だけでなく建物とグラウンドの間に 
ついても今後協議していってほしい。 

 ○外壁色（外観イメージ）に関しては、設計者により何案か提出してもらい、懇談会や

校内掲示等を経て地元の方々に選んでもらうといったようなかたちも、今後の学校改

築において検討してみてほしい。 
報告事項３ 景観まちづくり賞について 
【景観まちづくり賞の実施について】 
 ○第４回募集ポスター案の一部修正をお願いしたい。 
（掲載写真数・形状の変更、キャプションの追記）   

報告事項４ 小景観区の取り組みについて  

【百景実行員会・ワークショップについて】 
 ○えどがわ百景をより知っていただくためにも、次のアクションにつなげる工夫を 
  今後はしてほしい。  


